

KIM

Tumbuhkan Kekompakkan dan Kedisiplinan, Babinsa Koramil 0811/20 Grabagan Latih PBB Siswa Siswi SMPN 1 Grabagan

Basory Wijaya - TUBAN.KIM.WEB.ID

Jul 15, 2024 - 14:26



BABINSA LATIH BARIS-BERBARIS

Untuk meningkatkan kedisiplinan sejak dini bagi anak-anak sebagai generasi penerus bangsa, Babinsa Koramil 0811/20 Grabagan Sertu Supatam melatih dasar-dasar peraturan baris berbaris (PBB) bagi siswa/siswi SMPN 1 Grabagan di lapangan Desa Grabagan Kecamatan Grabagan Kabupaten Tuban.

[@kodim0811_tuban](https://www.instagram.com/kodim0811_tuban) [Kodim Tuban](https://www.facebook.com/KodimTuban) [kodim_0811tuban](https://www.tiktok.com/@kodim_0811tuban) [Tuban Army](https://www.youtube.com/channel/UC...) <http://pendim0811tuban.com>

TUBAN, – Menanamkan kedisiplinan sejak dini bagi anak-anak sebagai generasi penerus bangsa, Babinsa Koramil 0811/20 Grabagan Sertu Supatam melatih Dasar-Dasar Peraturan Baris Berbaris (PBB) bagi Siswa/Siswi SMPN 1 Grabagan Di lapangan Desa Grabagan Kecamatan Grabagan Kabupaten. Senin, (15/7/2024).

Sertu Supatam Babinsa Koramil 0811/20 Grabagan menerangkan bahwa, TNI AD sebagai ujung tombak dan garda terdepan khususnya Babinsa, TNI mempunyai tanggung jawab yang besar dalam rangka menumbuhkan sikap disiplin agar generasi muda memiliki karakter serta kebanggaan sebagai generasi penerus bangsa dalam menghadapi tuntutan globalisasi di masa mendatang.

Disela kegiatan pelatihan PBB Sertu Supatam mengatakan "Pelatihan PBB bertujuan untuk menumbuhkan rasa persatuan, kekompakan rasa tanggung jawab juga dapat meningkatkan kedisiplinan yang tinggi dan juga menanamkan jiwa nasionalisme selain itu, latihan PBB ini bermanfaat untuk melatih daya konsentrasi tiap murid tentang solidaritas sesama tim." Ujarnya.

Lanjutnya, Pelatihan PBB ini diawali dengan memberikan teori kepada Siswa/siswi, setelah itu dilanjutkan dengan materi praktek, dengan tujuan agar Siswa/siswi dapat memahami dan mengetahui arti pentingnya kedisiplinan dalam kehidupan sehari-hari serta di lingkungan masyarakat. Melalui latihan PBB akan tertanam kedisiplinan serta rasa tanggung jawab, sehingga nantinya dapat di aplikasikan baik dalam kehidupan sehari-hari maupun di lingkungan masyarakat," Ungkapnya. (Farozich)